

# 女良公民館だより

氷見市女良公民館

館長 清水 孝則

今年も年末に向けて公民館が毎年実施している取組が始まります。コロナ感染防止に配慮しながら、できる範囲で実施したいと考えています。ご理解とご協力をよろしくお願いします。

10月1日



## 魚釣り体験教室開催

大境漁港で、灘浦小学校児童と保護者の方々約40人が地域だからこそできる活動である『魚釣り体験』を行いました。クロダイやフグなどが釣れ、参加された家族の皆さんのがんばり声があちこちで聞かれました。

魚釣り体験の後、ごみ拾いも行い、地域の環境を守る活動にも取り組みました。身近にある地域だからこそできる体験をして地域のよさを実感しました。

親子で釣りを楽しむ時間は親子の絆を深める機会になったと思いました。

公民館として今後も、地域ならではの取組を楽しむ体験を通して、地域のよさや家族の絆を深める機会をさらに増やしていきたいと考えています。

## わかめ養殖体験が始まります

今年度も11月と3月にわかめ養殖体験を実施したいと考えています。

11月下旬実施予定の「わかめの種付け」では、灘浦小学校の子どもたち、氷見高等学校の生徒さん、地域の皆さんに参加頂き、種付けを行いたいと考えています。

また、3月初旬の刈り取りでは海の豊かさを感じ取りながら、わかめのおいしさを味わいたいと考えています。

とは言え、今年は海水温の変化により、わかめの種の生育状況などが把握しにくく、実施予定が決まらず苦慮しています。11月と3月の日程が決定次第、お知らせしたいと思いますので、その際にはぜひご参加ください。

## 昨年11月2日に、虹が島に植えたクロマツの苗が順調に成長しています。

今年の8月6日に虹が島へ行く機会があったので、クロマツの苗の成長を見に行きました。猛暑のなか潮風など厳しい自然の洗礼をうけながらもしっかりと成長していました。さらに、驚いたことに、女島のマツの木の種から芽を出した、か細くかわいい苗を4本発見しました。厳しい自然環境に負けず、しっかり根を張って成長してほしいと思いました。

## ミニ門松づくりに 参加しませんか

公民館恒例の「ミニ門松づくり」を今年も実施します。

門松づくりの由来を知り、身近に生育している材料を使って新しい年を迎える準備をする取組です。

どなたでも参加できますので、ぜひご参加ください。



1	日 時	12月17日(日) 9:00~11:30
2	場 所	産業文化センター
3	参 加 費	500円
4	連絡先	清水公民館館長(090-7087-4447)
5	申込期日	12月9日(土)

